



Aarauer Nachrichten: Topfkollekte der Heilsarmee



© Korps Aarau / Lizenzfrei

Für Einsame und Bedürftige sammeln

Was wäre ein Weihnachtsbummel durch die Aarauer Innenstadt ohne die Topfkollekte der Heilsarmee? Ab 3. Dezember stehen die an Dreibeinen hängenden Spendentöpfe wieder in der Igelweid sowie im Einkaufszentrum Telli und im Wynecenter in Buchs und warten auf Spenderinnen und Spender. Und wer etwas Glück und Geduld hat, der kann bei «Stille Nacht», «O du fröhliche» oder «Jingle Bells» mitsummen oder -singen. Denn auch dieses Jahr sind die blau gekleideten Musikantinnen und Musikanten mit ihren leuchtend roten Schals unterwegs, um mit Gesang und Instrumenten Feststimmung zu verbreiten.

Die während der Topfkollekte gesammelten Spendengelder kommen in vollem Umfang einsamen und bedürftigen Menschen in Aarau und Umgebung zugute. Sie sollen etwas Licht und Wärme in die dunkle und kalte Jahreszeit bringen, beispielsweise am 22. Dezember beim Weihnachtsfest für Erwachsene, die sonst keine Möglichkeit haben, Weihnachten zu feiern. Auch nach den Festtagen ist die Heilsarmee für Menschen in schwierigen Situationen da. Wer spontan Unterstützung braucht, der bekommt Hilfe, sei es in Form von Beratung, Lebensmitteln oder Seelsorge. Ein Telefonanruf bei der Heilsarmee Aarau kann ein Wegöffner sein.

Autor

Quelle: Aarauer Nachrichten, 19.11.2021

Publiziert am

3.12.2021